

ABSTRAK

SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENGELOLAAN KAS PADA DINAS PENGELOLAAN PASAR BANDAR LAMPUNG

Accounting Information System Cash Management Market Management Agencies Bandar Lampung

Oleh
Ahmad Arisyah Putra
13381005p

Dinas Pengelolaan Pasar Bandar Lampung adalah badan pemerintah kota yang bergerak di bidang kebersihan pasar, retribusi pasar, dan keamanan pasar. Permasalahan yang ada di Dinas Pengelolaan Pasar adalah Pengelolaan Kas. Saat ini sistem yang digunakan masih bersifat manual. Bendahara menulis semua transaksi maupun kegiatan kedalam buku tulis. Waktu yang dibutuhkan untuk menulis semua kegiatan cukup lama dan terkadang ada kesalahan informasi dalam penulisan sehingga laporan ke atasan sering tertunda, terlebih lagi buku tulis mudah rusak, kotor, dan hilang. Oleh karena itu, perlu adanya perbaikan dan peningkatan sistem yang sudah ada. Sebaiknya diperlukan sistem baru terkomputerisasi dan menciptakan program yang dapat digunakan untuk menggantikan sistem manual yang berjalan selama ini dalam pengelolaan kas.

Sistem terkomputerisasi yang diusulkan untuk memperbaiki sistem lama yang bersifat manual adalah program *desktop* berupa *Borland Delphi 7.0* sebagai sistem aplikasi, dan *SQLYog* sebagai pengolahan *database*. Selanjutnya pada tahap pembangunan sistem menggunakan pendekatan terstruktur, metode pengembangan sistem dengan model *waterfall*, metode perancangan meliputi, Diagram Konteks, *Data Flow Diagram* dan konseptual rancang basis data menggunakan *EntityRelationship Diagram* (ERD). Pengujian sistem dilakukan dengan pengujian *black box*, serta metode pengumpulan data menggunakan metode dokumentasi, studi lapangan, dan wawancara.

Hasil pengujian program yang dikembangkan berupa *data input* cabang, *data input* penerimaan kas, dan *data input* pengeluaran kas yang menghasilkan *data output* laporan cabang, *data output* laporan penerimaan kas, dan *data output* laporan pengeluaran kas sesuai kebutuhan Dinas Pengelolaan Pasar. Sehingga laporan ke atasan tepat waktu, dan adanya proteksi keamanan data.

Kata Kunci: Sistem, Informasi, Pengelolaan Kas